


There is/ there are

•There is /there are - ставятся в начале 
предложения. Место, в котором что-то 
находится ставится в конец предложения.

•There is – там есть (ед.число). 
There is a sink in the kitchen.

•There are – там есть (мн.ч). 

There are armchairs in the kitchen.





















Some/any

•Some – немного (утвердительные предложения +)

+ There is some milk in the fridge.

В холодильнике есть немного молока.

•Any – сколько-нибудь (отрицательные и 
вопросительные предложения -,?)

?  Is there any milk in the fridge?

В холодильнике есть сколько-нибудь молока?

- No, there isn’t any milk in the fridge.

Нет, в холодильнике совсем нет молока.








